

全員成長

安城市立安城北中学校
7月号
令和6年6月28日

中学校生活最初のテストがありました。みなさん、全力を尽くすことができましたか。テスト明け、7組の北中ダイアリーには「これまでで1番勉強した」「頑張った自分を褒めたい」という前向きな内容や「もう少し早めに取りかかればよかった」「もっとできたと思う」という心残りが記された内容がありました。初めてのテストということもあり、思うようにいかなかった人もいます。学年の振り返りからは、「苦手な教科にこそ早めに手をつけて、バランスよく勉強できるようにしたい」「自分に合った勉強法を探したい」など今回の結果にしっかりと向き合い、成果と課題を分析して、次のテストにつなげる姿がうかがえます。先生たちは今後も、みなさんの取組を全力で支えていきます。

さて、部活動ではもうすぐ支所予選が始まります。3年生が2年間の努力の成果を発揮する日です。闘志あふれる人もいれば、不安や緊張でいっぱいになる人もいるでしょう。そんな先輩を前に、あなたにできることはなんでしょうか。一緒に闘う仲間として、少しでも先輩の力になれるよう、自分にできることをしましょう。全力で闘う先輩の姿をよく目に焼き付けてくださいね。

保護者の皆様、日ごろから本校の教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。7月には保護者会があります。10分程度という短い時間ではありますが、少しでも多く学校での様子をお伝えすることができたらと思っています。よろしくお願いします。

7組担任



7月の予定 (変更になる場合もあります)

日	曜	予 定	部活	下校完了	日	曜	予 定	部活	下校完了
1	月	きたタイム	×	15:00	20	土	↑ 夏休み ↓		
2	火		○	18:00	21	日			
3	水		○	18:00	22	月			
4	木		△	18:00	23	火			
5	金		○	18:00	24	水			
6	土	支所予選			25	木			
7	日	支所予選			26	金			
8	月	きたタイム	×	15:00	27	土			
9	火	45分授業 火①②③④ 保護者会 ST ~13:00 部活動 ~15:00	△	13:15 15:15	28	日			
10	水	45分授業 火⑤⑥金⑤⑥ 保護者会 ST ~13:00 部活動 ~15:00	△	13:15 15:15	29	月			
11	木	45分授業 木③④⑤⑥ 保護者会 ST ~13:00	×	13:15	30	火			
12	金	45分授業 金①②③④ 保護者会 ST ~13:00 部活動 ~15:00	△	13:15 15:15	31	水			
13	土								
14	日								
15	月								
16	火	45分授業 きたタイム	×	15:30					
17	水		○	18:00					
18	木	給食終了	△	18:00					
19	金	終業式	△	10:50					

9月の予定

- ・ 2日(月)始業式・テスト範囲発表
- ・ 3日(火)給食開始
- ・ 6日(金)テスト週間開始
- ・ 9日(月)制服バザー
- ・ 13日(金)定期テスト
- ・ 19日(木)生徒会選挙



定期テストの振り返り

<p>1組</p> <p>毎日少しずつ勉強した教科や、最後に急いで勉強した教科など、よい結果のものやもう少し頑張ればよかったと思うものがありました。初めての定期テストを受けて、最後に追い込んでやるのではなく、習ったその日に毎日復習することが大切じゃないかと気づきました。今回もう少し頑張ればよかったという教科は、次回よい結果を取れるように、失敗を生かせるように頑張ります。</p>	<p>2組</p> <p>初めての定期テストですごく不安でしたが、何とかできました。僕はちょっと勉強が足りないと思いました。授業中ノートに書いていなかった問題が出ました。ノートにまとめていなくて、解けない問題もありました。次のテストではこういったことがないように、教科書の細かいところまで見て、それをノートに書いていきます。次の授業から意識してやっていきたいと思いました。</p>
<p>3組</p> <p>私が、初めての定期テストで意識したことは努力です。全ての教科、全ての単元を完璧にするのは、時間も足りないし、とても難しいことです。なので私は、苦手な教科、苦手な単元、テストで特によい点を取りたいと思った教科に絞り、集中的にその教科を勉強しました。分からなかった問題が分かるようになった楽しさを学びました。次のテストでは、分からなかった問題をわかるようにしつつ、高得点を取れるように頑張りたいです。</p>	<p>4組</p> <p>中学生になって初めての定期テストは、思ったよりたいへんでした。教科も多く内容も難しくなったので、テスト週間にどんな風に取り組みればよいのか分からず悩みました。その中でも、自分なりにいろいろなことを試して勉強できたことはよかったと思うので、次に生かしたいです。反省点は、苦手な教科になかなか手をつけられず、後回しにして勉強時間をしっかりとれなかったことです。次の定期テストでは、苦手な教科こそ早めに手をつけて、バランスよく勉強できるようにしたいです。</p>
<p>5組</p> <p>今回が初めての定期テストだったので、どのように勉強すればよいのか全く分からなかったので、自分なりに工夫をして勉強しました。月曜日にあった4教科のテストを踏まえて5教科を勉強すると、しっかり記憶することができて、英語の単語や、植物の分類分けなどが分かるようになりました。定期テストを受けてみると、前は全く分からなかった問題が少し解けたので、勉強の成果が出たなと思いました。また、次の定期テストに向けて、自分に合った勉強法を探したいです。</p>	<p>6組</p> <p>僕は定期テストでの目標を決め、毎日時間を決めて勉強することができました。あっという間なテスト週間でしたが、僕にできることはできたと思います。僕は国語と英語が特に苦手でしたが、テスト勉強で集中したおかげで、苦手じゃなくなったように感じます。今回間違えた問題は、自分でもう一度解き、覚えられるまで勉強をしていきたいです。毎日勉強をする習慣がこの期間でできたので、これからも授業の予習・復習・課題をスムーズに進めていきたいです。</p>
<p>7組</p> <p>小学校のころと違って、テスト範囲は広く、内容も難しくなりました。どの教科にどれだけ時間を使えばよいか、どんな勉強方法が自分に合っているかなど、始めは分からないことが多く不安に思うこともありました。しかし、日が経つにつれ、少しずつ自分に合った勉強方法が分かってきました。返却されたテストを見て、満足できる結果もあれば、悔しい結果の教科もありました。今回のテストで見た成果と課題を次につなげ、もっと上を目指していきたいです。</p>	<p>8組</p> <p>僕は定期テストを終えて、後悔してしまったことがたくさんあります。その中で一番後悔してしまったことは、勉強の詰めが甘かったことです。間違えたところで、「ここをもう少し勉強すればよかった」と思うところがたくさんあったので、テストが返されてとても悔しかったです。なので、この経験をふまえ、次の定期テストでは、悔いの残らぬよう勉強に集中したいと思います。</p>
<p>13組</p> <p>テスト週間は、勉強の計画を立てて、家で毎日勉強をするようにしました。テストの日は、とても緊張したけれど一生懸命がんばりました。その結果、英語と社会と数学で目標の点数をとることができました。次のテストでは、漢字をたくさん覚えられるように、早めに勉強を始めたいです。</p>	